



Cholfirstschützen gewinnen Kreiswinterschiessen

Das diesjährige Kreiswinterschiessen am Kohlfrist wurde von den Cholfirst Schützen gewonnen. Die Einzelrangliste wird vom Gastteilnehmer Urs Zihlmann von angeführt, wobei der Schiessbetrieb trotz Hochnebel bei idealer Sicht ausgetragen werden konnte.

Roland Müller

Mit dem Kreiswinterschiessen am Kohlfrist hat der Kreisverband am 9. + 10. November seine diesjährige Saison abgeschlossen. „Wir durften eine gute Organisation durch die Gastgeber vom MSV Benken erleben und alles ist unfallfrei über die Bühne gegangen“, hielt Kreispräsident August Dünki (Trüllikon) beim Absenden fest. Die eher bezüglich dem Nebel unsichere Wetterlage hielt wohl einige von der Teilnahme ab, so dass man mit 114 Schützen eine etwas geringere Zahl als im Vorjahr verzeichnete. Die Auszeichnungsquote liegt bei 59,6 Prozent, wobei die Teilnehmer mit dem Karabiner mit 81,8 Prozent am besten schossen. Etwas überraschend ist das Abschneiden der Teilnehmer mit dem Stgw57/03, welche mit 55,9 Prozent unter dem Mittelwert landeten.

Speziell werden zudem für die einzelnen Kategorien Einzelranglisten mit einem Spezialpreis geführt, wobei mindestens 6 Teilnehmer nötig sind. Mit dem Standardgewehr/Freie Waffe (20 Teilnehmer) gewann Urs Zihlmann (Gast) vor Florian Spitzer (Cholfirst-Schützen), mit dem Stgw57/03 (34 Teilnehmer) hat Roy Kern (Cholfirst – Schützen) und mit Stgw90 (42 Teilnehmer) durfte sich Kaspar Haldemann (MSV Marthalen) als Sieger feiern lassen. Mit dem Karabiner (11 Teilnehmer) hat Heinz Schüpbach und mit dem Stgw57/02 (7 Teilnehmer) hat Roland Müller diese Spezialpreise gewonnen.

Die Einzelrangliste wird von Urs Zihlmann (Gast) mit 97 Punkten vor Heinz

Schüpbach mit 96 Punkten angeführt. Je 95 Punkte erzielten Florian Spitzer (Cholfirst – Schützen), Marco Mäder (Schützen Flurlingen – Uhwiesen), Stefan Tanner (MSV Marthalen) und Roy Kern angeführt. Je 94 Punkten durften sich Jürg Meister (MSV Marthalen) und Josef Vollenweider (Gast) auf das Standblatt eintragen lassen.

MSV Marthalen gewinnt Sektionswettkampf

Gesamthaft konnten alle sechs Verbandssektionen für die Sektionsrangliste gewertet werden. Dabei setzten sich die Cholfirst – Schützen, welche zugleich mit 23 Teilnehmern das grösste Feld stellten mit 92,205 Punkten durchsetzen. Mit 91,966 Punkten folgt der MSV Marthalen (18 Teilnehmer) und mit 91,043 Punkten die Schützen Flurlingen – Uhwiesen (10 Teilnehmer). Auf den weiteren Rängen folgen der SV Dachsen, der gastgebende MSV Benken und der MSV Rudolfingen.

Im kommenden Jahr werden die drei Kreisanlässe 300m Gewehr mit dem Sommer- und Winterkreisschiessen sowie Feldschiessen turnusgemäss vom MSV Marthalen im Stand Marthalen ausgetragen. „Es besteht beim Sommerkreisschiessen die Möglichkeit, den Stich in Kombination mit dem vom Verein zusätzlich durchgeführten Steinackerschiessen zu bestreiten, wobei er zuerst geschossen werden muss“, rief Dünki abschliessend in Erinnerung.